

Después de dos años, transexual logró cambiar oficialmente su nombre

Ahora sí, Alison dejó de llamarse René Rodrigo

Ayer fue a sacar su nueva cédula de identidad. “Me siento feliz, toda una mujer”, dijo.



Alison no quiere operarse para cambiar su sexualidad. Dice que está feliz con su pareja.

PAULINA BARRIGA

Tres veces pidió repetir la fotografía porque no quedaba conforme. Alison se tomó su tiempo ayer en el Registro Civil, ya que se trataba de la imagen de su nueva cédula de identidad, una que será especial: por primera vez aparecerá con el nombre de mujer con el que todos la conocen, aunque nació como hombre y sus padres la llamaron René Rodrigo Ruiz.

Alison es transexual, pero tras un largo proceso judicial consiguió que la Corte de Apelaciones fallara a su favor en la petición de cambio de nombre. Sin embargo en el nuevo documento aún se leerá que su sexo es “masculino” porque no se ha operado.

“Me siento feliz, completa, toda una mujer. Era muy incómodo para hacer trámites porque en el carné decía un nombre de hombre y yo

me veo como mujer. Para votar iba de la mano de mi pololo, para disimular como que lo acompañaba, pero al ingresar a la urna pasaba yo”, contó.

Rolando Jiménez, presidente del Movimiento de Liberación Homosexual, contó que hay otras tres demandas similares a las de Alison. Ninguna ha incluido cambio de sexo.

El abogado Francisco Cox, de la Universidad Diego Portales, asesoró a Alison. “Es necesario modificar la ley para que incorpore que la gente que tiene una identidad sexual distinta de la física, pueda cambiar y ser reconocido como quiera”, explicó. Ahora, dada la ambigüedad de la legislación, el cambio de nombre, queda a criterio del juez.